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ATA N.° 2 DA SESSÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DE INOVAÇÃO 
TECNOLÓGICA 

 
Ata da Sessão Ordinária do Conselho Municipal de 
Inovação Tecnológica, realizada no dia 03 de 
setembro de 2013, às 14 horas, na rua Dr. Milton 
Bandeira 215 - Centro - Viçosa/MG. 

Às quatorze horas, do dia três do mês de setembro do ano de dois mil e treze, na sala de reunião 1 
da Casa do Empresário, na rua Dr. Milton Bandeira 215 - Centro - Viçosa/Minas Gerais, reuniu-2 
se pela segunda vez, o Conselho Municipal de Inovação Tecnológica (CMIT), sob a convocação 3 
e presidência do senhor Igor Guadalupe Coelho. Estiveram presentes: Baltazar dos Reis Magos, 4 
representante das empresas do Parque Tecnológico de Viçosa – TecnoParq; Igor Guadalupe 5 
Coelho, representante da ViçosaTec; Elisângela Custódia de Freitas Garcia Magalhães, 6 
representante da Prefeitura Municipal de Viçosa; Adriana Ferreira de Faria, representante do 7 
Centro Tecnológico de Desenvolvimento Regional de Viçosa - CenTev; Bruno Tavares 8 
representante da Universidade Federal de Viçosa – UFV; e Diogo Domingues Carvalho, 9 
representante da Secretaria de Estado de Ciência, Tecnologia e Ensino - SECTES. O senhor 10 
presidente agradeceu a presença de todos e declarou aberta a sessão. 1) Apreciação da Pauta: o 11 
presidente do conselho leu a  pauta. Após apreciação, a pauta foi aprovada, por unanimidade. 2) 12 
Apreciação da Ata nº 01/2013: colocada em apreciação, a Ata foi aprovada, por unanimidade. 13 
3) Apreciação da Regimento Interno do CMIT: colocado em apreciação, o Regimento Interno 14 
do CMIT foi aprovado por unanimidade. 4) Apreciação dos Procedimentos e Formulários 15 
para Concessão dos Benefícios da Lei Municipal de Inovação: após a leitura e explicação dos 16 
Procedimentos e Formulários pelo presidente os conselheiros deram as suas contribuições para a 17 
melhoria. Devido ao elevado número de sugestões, o presidente propôs refazer os Procedimentos 18 
com aa considerações propostas e apresentá-los para apreciação na próxima reunião. A sugestão 19 
foi aprovada por unanimidade. 5) Fundo Municipal de Inovação Tecnológica: foi relatado pelo 20 
presidente Igor Guadalupe Coelho que para prosseguir na solicitação para a criação do Fundo, o 21 
Conselho deve elaborar um projeto de lei, e que a proposta do mesmo já estava sendo trabalhado 22 
por ele pela Sra. Elisangela. Não havendo outros assuntos a tratar, às 16 horas e YYY minutos, o 23 
senhor Presidente agradeceu a presença de todos e declarou encerrada a reunião, da qual eu 24 
Elisângela Custódia de Freitas Garcia Magalhães, lavrei a presente Ata  que se lida e considerada 25 
conforme, vai assinada por mim e o  Presidente. 26 

Elisângela Custódia de Freitas Garcia Magalhães                 Igor Guadalupe Coelho 27 

Secretária Executiva do CMIT                                                  Presidente do CMIT 28 


